



Haus der Familie
Familienbildung Westlicher Enzkreis e.V.

Konzept

Kernzeitenbetreuung Austauschtreffen

In vielen Gemeinden und Städten ist die Kernzeitbetreuung heute die verlässliche Grundschule, ein fester Bestandteil bei den Kinderbetreuungsangeboten.

Seit 2015 bietet das Haus der Familie für die Fachkräfte in der Kernzeitenbetreuung einen Grundlagenkurs an.

Im Rahmen dieser Kurse wurde der Wunsch nach einem regelmäßigen Austausch geäußert, Diesem Anliegen möchten wir nachkommen und zugleich eine Austauschplattform für in der Kernzeitenbetreuung Engagierte bieten.

Ziel der Austauschtreffen

- Mit Alltagssituationen noch besser umgehen zu können
- Für den Alltag in der Kernzeitenbetreuung, inhaltlich und organisatorisch, gut vorbereitet zu sein
- Motivation für den Alltag durch Austausch und Reflexion

Inhalte

- Fallbesprechungen
- Was hat sich in der Zeit getan?
- Zu welchem Themenschwerpunkt besteht Schulungs- und / oder Gesprächsbedarf

Zielgruppe

- Kernzeitenbetreuungskräfte, die den Grundlagenkurs absolviert haben

Leitung

- **Marion Sattler – Müller, Dipl. Pädagogin und Kunsttherapeutin**

Termine

- Mittwochs, jeweils ab 17:00. Aktuelle Termine im Kursprogramm

Veranstalter*in

Haus der Familie, Familienbildung Westlicher Enzkreis e.V.

Ihre Ansprechpartnerin: Heike Herb, Geschäftsführerin